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Симферополь, Январь 27 (Новый Регион – Крым, Георгий Игнатьев) – Секретарь
Симферопольского городского совета Ольга Смолиговец готовится покинуть свою
должность из-за непрекращающихся конфликтов с депутатским корпусом.   Последней
каплей для принятия ею решения об увольнении по собственному желанию стал заочный
спор с мэром Симферополя Виктором Агеевым, который закончился в пользу
последнего.

Источник «Нового Региона» в Симферопольском горсовете сообщил, что Смолиговец
отменила ряд встреч и не ведет прием подчиненных по рабочим вопросам, аргументируя
это своим неопределенным будущим уже в ближайшее время.

«Она так прямо и говорит – отстаньте, я вообще не знаю, где буду на следующей
недели. После того, как Агеев поставил ее на место, стало понятно, что никакие вопросы
в горсовете она уже не решает», – сообщил источник.

Как прокомментировал «Новому Региону» эту ситуацию депутат Симферопольского
горсовета от партии «Союз» Анатолий Петров, Смолиговец продолжительный период
пользовалась покровительством вышестоящего начальства для выстраивания
собственной линии поведения при работе с депутатским корпусом и умудрилась
испортить отношения практически со всеми избранниками, в том числе – из фракции
Партии регионов.

«Смолиговец как секретарь считает, что уже только благодаря своей должности может
командовать всеми в горсовете. Для нее не было и нет авторитетов – будь это
многолетний член ее же партии, уважаемый в городе человек или даже спонсор
местной организации. Все были должны по определению. Естественно, секретаря очень
скоро возненавидели все депутаты. И если раньше за ней еще кто-то стоял, то сейчас
такое поведение, мягко говоря, не адекватно сложившейся ситуации – если она сама не
напишет заявление об отставке, ее просто выкинут», – сказал Петров.

Он добавил, что сам неоднократно вступал в рабочие конфликты со Смолиговец из-за
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ее непрофессионализма при принятии решений, влияющих на жизнь Симферополя.

«Такое ощущение, что она живет в каком-то своем мире, где нет места обычным людям и
правильным решениям. Симферополь за год ее пребывания в горсовете очень много
потерял. К сожалению, этого не видно ни общественности, ни журналистам – на сессиях
все проходит гладко, а депутаты не осмеливаются обсуждать кулуарную жизнь. Но
именно там, в кулуарах, Ольга Смолиговец похоронила множество хороших, полезных
идей. Всю критику, которая достается сейчас мэру Агееву, следует делить на три, а все
оставшееся адресовать секретарю горсовета – она гробила немало начинаний, и в итоге
такой подход имел еще более печальные последствия – депутаты просто перестали
эффективно работать и предлагать какие-то идеи. – отметил Петров. – Но нет худа без
добра: эта ситуация сплотила депутатский корпус и, думается, сейчас в горсовете
работа пойдет намного более плодотворно, а потерянный год быстро наверстаем».
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